

■ **MONTEIRRUBIO DE ARMUÑA**

# La instalación de la cubierta permitirá a los vecinos disfrutar en verano del nuevo pabellón

Los trabajos han estado paralizados varias semanas a la espera de obtener los permisos de Tráfico para trasladar el material

ENE | MONTEIRRUBIO

Los vecinos de Monterrubio de Armuña finalmente sí podrán disfrutar este verano de la esperada instalación deportiva que se está construyendo en el municipio.

El proyecto del pabellón poli-deportivo cubierto ha permanecido paralizado durante las últimas semanas como consecuencia de la falta de los correspondientes permisos que la empresa constructora ha solicitado a Tráfico para poder trasladar la estructura, ya que por sus dimensiones requiere de transporte especial por carretera, como aseguró el alcalde de la localidad, Manuel José Moro en respuesta a una pregunta de los ediles del PSOE.

Motivo por el que la adjudicataria ha pedido una prórroga, que concluye la próxima semana, al Ayuntamiento para poder ejecutar y terminar en plazo la primera fase del proyecto, que consiste en los pilares del futuro pabellón y el techado del mismo, con el fin de que pueda empezar a utilizarse, ya que el primer desglosado no incluía la cubierta completa, sino la ejecución del suelo. Un cambio que sugirió la propia empresa, cuyos profesionales y expertos aconsejaron que el suelo de la pista se deterioraría de nuevo al acometer la segunda fase de las obras.

Así, el tejado incluido en el proyecto está contemplado en dos fases, una primera en la que se instalará una cubierta agujereada por motivos de acústica y en la segunda, se realizará el cerramiento total con una segunda cubierta. Esta obra previsiblemente se ejecutará a lo largo



Estado en el que se encuentran las obras del pabellón deportivo. | ENE

El cerramiento total, así como las gradas, los vestuarios y el suelo se ejecutarán en un segundo desglosado

del próximo año con cargo a los Planes Provinciales de la Diputación para conseguir financiación suficiente para que el pabellón pueda utilizarse con cubierta lo antes posible.

De esta manera, el equipo de Gobierno avanza en la ejecución de un proyecto polémico ya que contaba con la negativa de la oposición de la localidad, que pretende convertir las antiguas pistas deportivas de Las Arenas en un pabellón completo, pero que la falta de fondos y las dificultades para llevar a cabo la inversión hace que la obra se tenga que ejecutar en varias fases.

■ **CARBAJOSA DE LA SAGRADA**



Las máquinas iniciaron el derribo de las casas viejas. | ENE

## Las máquinas derriban las casas donde se construirá el futuro centro cultural

ENE | CARBAJOSA

Las máquinas procedieron en la jornada de ayer al derribo de las casas viejas para dejar libre el solar en el que se construirá el futuro centro cultural del municipio de Carvajosa, en la Plaza de la Constitución.

La nueva infraestructura, que supondrá un coste de 1,5 millones de ejecución material y que será la principal inversión de la legislatura, se levantará según el proyecto presentado por Gabriel Gallegos Borges, ganador del concurso de ideas convocado por el Consisto-

rio de la localidad con el fin de contar con diseños singulares y únicos.

El edificio, cuyas obras comenzarán en las próximas semanas, y que tendrá una superficie total edificable de 1.600 metros cuadrados. El espacio estará distribuido en una biblioteca en dos niveles de altura; en el sótano, un salón de usos múltiples para conciertos, actuaciones teatrales, proyecciones o conferencias. En la primera planta, aulas y salas de actividades y el vestíbulo será un espacio diáfano y que podrá estar abierto al exterior.

■ **SANTA MARTA DE TORMES**

## 'Música en la Isla' inicia hoy las actividades previas a los días festivos

La inauguración del Festival 'Música en la Isla' iniciará hoy en Santa Marta el programa previo a las jornadas festivas propiamente dichas. Una actividad que incluye cuatro actuaciones en las que el Consistorio quiere dar protagonismo a jóvenes músicos nacidos en el municipio, que serán los encargados de entrenar el escenario y el espacio reservado para este tipo de actos en la Isla del Soto. Las actuaciones tendrán lugar a partir de las 20:30 horas y el Dúo Winnie y Nana serán los primeros en subir al escenario para demostrar sus dotes artísticas con la interpretación de una selección de clásicos del rock, pop y soul. | ENE

■ **DOÑINOS**

## Abierto hasta el día 21 el plazo para inscribirse en los torneos de fiestas

El Consistorio de Doñinos de Salamanca tiene abierto el plazo de inscripción para las diferentes competiciones deportivas y juegos de mesa que se realizarán con motivo de las fiestas de Santo Domingo de Guzmán hasta el próximo día 21. Los interesados en participar en los torneos de fútbol 7, ping pong y petanca, tanto infantiles como adultos, así como en remy, parchís y tute y en el concurso de tortillas y de pinchos podrán apuntarse en el Centro Sociocultural por las mañanas, de 10:00 a 13:30 horas. Las competiciones se disputarán desde el sábado 29 al 2 de agosto. | ENE

■ **CABRERIZOS**

## Ayuntamiento y Cáritas firman un convenio para la cesión de un huerto

La alcaldesa de Cabrerizos, Lourdes Villoria ha firmado con la directora de Cáritas Salamanca, Carmen Calzada un convenio para la cesión de un huerto familiar a la entidad. Se trata de renovar un acuerdo que lleva vigente bastantes años y que permite a Cáritas utilizar un terreno en la zona de los huertos familiares donde realizan un programa de formación laboral en jardinería. La cesión se realiza por dos años, prorrogables seis meses más, y a cambio la ONG se ocupa de la limpieza del entorno de la parcela y su tramo de margen del río. | ENE



■ **VILLAMAYOR**

## La biblioteca organiza un taller creativo de 'Móviles' para niños

La Biblioteca Pública de Villamayor continúa con su actividad durante el verano para mantener activos a sus socios y amigos. Para ello ha organizado un taller creativo dirigido a los niños mayores de 5 años y que está basado en la creación de 'Móviles', pero no teléfonos ni dispositivos electrónicos, sino que se centrará en la elaboración de elementos cuya movilidad dependerá de la imaginación y la creatividad de los pequeños participantes. El taller se desarrollará en una de las salas de la biblioteca la próxima semana, en horario de mañana de 10:00 a 12:00 horas. | ENE